

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Pentingnya media informasi di ruang publik untuk masyarakat dan pengunjung, terutama dalam mendapatkan informasi yang jelas, dimana media informasi menjadi hal yang sangat dibutuhkan untuk mendukung mobilitas pengunjung dan masyarakat setempat. Salah satu media informasi yang penting dalam ruang publik, salah satunya rumah ibadah seperti masjid, adalah *sign system*. Perancangan media informasi pada ruang publik dalam bentuk media *sign system* harus dirancang dengan sangat teliti, karena ruang publik biasanya memiliki berbagai karakteristik dan ciri khas tersendiri, baik dari segi visual maupun dari kehidupan sehari-hari penduduk sekitar. Dengan demikian, dalam merancang media informasi tersebut harus mempertimbangkan berbagai elemen yang relevan dengan ruang publik dan masyarakatnya, dengan tujuan agar media informasi dapat berfungsi dengan baik serta berguna bagi pengunjung dan masyarakat setempat.

Masjid Agung Al-Barkah Kota Bekasi menjadi salah satu rumah ibadah yang memiliki karakteristik tersendiri, yaitu memiliki arsitektur yang megah dan indah, dengan kubah besar dan bentuk pola pada bagian pintu dan krawangan atau ventilasi udara yang unik. Karakteristik dan ciri khas tersebut menjadi acuan dalam merancang *sign system*. Dengan adanya perancangan *sign system* ini diharapkan dapat diterima oleh masyarakat serta pengunjung masjid dengan tujuan untuk memudahkan pengunjung dalam memahami serta mengakses berbagai informasi yang ada di Masjid Agung Al-Barkah, mengenai informasi lengkap tentang fasilitas, petunjuk arah, himbauan, dan larangan di area tersebut, sehingga pengunjung dan petugas dapat meminimalisir kesalahan, serta aman, nyaman, tertib dalam berkegiatan di Masjid Agung Al-Barkah Kota Bekasi.

Tidak hanya itu, media pendukung juga berguna dalam memberikan penjelasan yang lebih rinci atau detail. Media pendukung dapat berfungsi sebagai panduan untuk mengarahkan pengunjung baru menuju tempat atau fasilitas yang diinginkan, sehingga dengan hal ini pengunjung dapat terbantu ketika berkunjung.

Selain itu, media pendukung juga dapat memperkaya pengalaman pengunjung dengan memberikan cerita, sejarah, atau konten tambahan yang menarik tentang tempat tersebut dengan visual yang juga menarik. Dengan adanya media pendukung yang tepat, *sign system* menjadi lebih efektif dan saling mendukung dalam menyediakan informasi yang diperlukan oleh pengunjung, sehingga meningkatkan kualitas pengalaman selama berkunjung ke Masjid Agung Al-Barkah Kota Bekasi.

V.2 Saran

Dalam proses perancangan media informasi terkait dengan ruang publik rumah ibadah, perlu memperhatikan banyak aspek, seperti terkait dengan data yang digunakan tersebut. Oleh karena itu, pada dasarnya perancangan media informasi harus memiliki data yang lengkap dan akurat agar dapat diterima dengan baik oleh pengunjung dan masyarakat setempat.

Berdasarkan kesimpulan tersebut, terdapat beberapa saran yang diberikan kepada Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) dan juga peneliti selanjutnya terkait peran dalam sebuah perancangan media *sign system*. Kepada pihak para DKM, *sign system* bukan hanya sekedar sebuah media informasi yang hanya menyampaikan pesan kepada pembaca, tetapi juga *sign system* menjadi media visual yang dapat dieksplorasi untuk memberikan pengalaman terbaik bagi pengunjung Masjid Agung Al-Barkah Kota Bekasi. Selain itu, pihak DKM perlu memerhatikan kaidah estetika dalam penempatan *sign system* untuk memberikan visualisasi yang baik, sehingga tidak menimbulkan kesalahan bagi pengunjung dalam memahami informasi yang hendak disampaikan melalui *sign system* tersebut. Dengan menerapkan saran-saran tersebut, diharapkan perancangan media *sign system* pada rumah ibadah umat muslim yaitu Masjid Agung Al-Barkah Kota Bekasi dapat diterima oleh target khalayak.